



Germans for Scottish Independence

The Wee Caledonia
Hohe Straße 6
07381 Pößneck
Germany

30. August 2016

Germans for Scottish Independence, Hohe Straße 6, 07381 Pößneck, Germany

**An
Freunde, Unterstützer & Sympathisanten
schottischer Unabhängigkeit**

Betrifft: Neuaufstellung unserer Kampagne bei Facebook

(English version below.)

Liebe Freunde und Unterstützer,

nach heftigen verbalen Attacken der BritNats Ende August 2016 haben wir uns entschlossen, die "Germans for Scottish Independence" auf Facebook neu aufzustellen.

Die Facebook-Seite „Germans for Scottish Independence“ ist bereits seit Januar 2013 aktiv und soll weiter bestehen bleiben. Sie dient der öffentlichen Wahrnehmung, zeigt was wir machen und hilft, Ankündigungen von Veranstaltungen und anderen Aktivitäten zu verbreiten. Ferner ist es über diese Seite einfach, den Kontakt zu uns herzustellen. Wenn beispielsweise jemand aktiv werden oder unsere Materialien bestellen möchte. Auch Presseanfragen erreichen uns über die Seite zuverlässig. Diese Formen der Öffentlichkeitsarbeit ist für die Germans for Indy wesentlich und stellt unseren bescheidenen Beitrag zur schottischen Unabhängigkeitsbewegung dar.

Zum Schutz der Seite werden künftig die Administratoren bzw. Redakteure genauer hinschauen was sich auf der Seite tut. Sie haben stärker als früher den Auftrag zu moderieren sobald dies notwendig wird. Unmissverständlich stellen wir noch einmal klar:

- dass konstruktive Debatten auf unserer Seite ausdrücklich erwünscht sind,
- Beleidigungen, Bedrohungen und Provokationen jeder Art nicht toleriert werden und
- von allen Diskutanten eine vernünftige Diskussionskultur erwartet wird.

Beiträge und Kommentare die dem widersprechen, werden gelöscht. Ferner behalten wir uns vor, User welche gegen diese Regeln wiederholt und auch nach direkten Hinweisen darauf verstoßen, zu blockieren. Letzteres soll unbedingt eine Ausnahme sein und erst vollzogen werden, wenn alle verbalen Versuche gescheitert sind. Vorwürfe der Zensur weisen wir daher entschieden zurück.

Zusätzlich zur bestehenden Seite, gibt es ab sofort eine Facebook-Gruppe unter gleichem Namen! Diese Gruppe ist „geschlossen“. User können uns somit bei Facebook finden und Mitgliedschaft beantragen. Im Gegensatz zur Facebook-Seite ist diese Gruppe nicht für Öffentlichkeitsarbeit

geeignet und dient stattdessen der Information und Anbindung aktiver Unterstützer. Dort werden wir uns besprechen, gemeinsame Aktivitäten planen und so weiter.

Ein Ziel ist es auch, die Unterstützer perspektivisch persönlich zusammenzuführen und engere Kontakte herzustellen. Dies ermöglicht gemeinsame Aktionen wodurch wir nach außen geschlossener und stärker wirken.

Alle Unterstützer die informiert oder aktiv sein möchten, sind herzlich eingeladen uns in diese Gruppe zu folgen!

<https://www.facebook.com/groups/GermansforScottishIndependence/>

Dear friends and sympathizers,

after coming under attack by a group of BritNats towards the end of August 2016 we have now decided to reorganize "Germans for Scottish independence" on Facebook.

The Facebook page "Germans for Scottish Independence" has been active since January 2013 and this page will continue operating. It serves to widen public perception, shows exactly what it is we are doing and helps to promote and spread information about events and other activities. As well as this we can easily be contacted through our page, if for instance someone wishes to become active or order promotional material. Press enquiries will also reach us reliably. This type of public relations work is of fundamental importance to Germans for Indy and represents our humble contribution towards the cause of Scottish independence.

To protect our page from further attacks in the future admins and editors will now be monitoring posts and comments far more closely and will step in should it become necessary.

We would make the following unequivocally clear:

- We explicitly welcome constructive debate on our page.
- Insults, threats, and provocations of any sort will not be tolerated.
- We expect that all people participating in debates shall do so in a civil fashion.

Posts or comments that infringe these rules will be removed immediately. Furthermore we reserve the right to block users who, despite being warned, persist in infringing the aforesaid rules. Blocking shall of course only be used as a last resort after all warnings have failed and all other options have been pursued. We reject any accusations of censorship in this regard, as our page remains open to constructive and sensible debate and always will do, as our sole aim is to promote and further Scotland's cause with regard to independence.

In addition to the Facebook page we have now opened a Facebook group under the same name. This is a "closed group" and members will be able to find us via the page and request membership. As opposed to the page the group is not intended for public relations work and is intended to inform and further involve existing members in the group's activities and the planning thereof.

Another aim is to bring group members closer together and by furthering social ties amongst one another to enable us to plan and pursue joint actions far more effectively, thereby strengthening the group's unity and its outward impact as a force to be reckoned with.

Supporters who wish to keep in touch or become active are welcome to join us in the new group.

<https://www.facebook.com/groups/GermansforScottishIndependence/>